
 

 

Indicação Nº 2360/2021 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Eduardo Boigues Queroz, junto a Secretaria de Transporte, estudos 

para possibilidade de implantação de internet gratuita através de rede Wifi nos ônibus 

municipais. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender as necessidades dos munícipes em 

ter acesso à internet em seus trajetos, facilitando assim também à locomoção dos mesmos que 

poderão ter acesso ao horário dos transportes e tempo de viagem, assim como as demais 

necessidades dos nossos munícipes. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 09 de Setembro de 2021. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

Vereador  
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